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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

CAMPUS CAÇAPAVA DO SUL

CONSELHO DO CAMPUS DE CAÇAPAVA DO SUL

ATA Nº 4/2021

Aos vinte oito de abril de dois mil e vinte e um, reuniram-se, ordinariamente por web conferência, os
membros do Conselho do Campus de Caçapava do Sul:  José Waldomiro Jimenez Rojas, Presidente do
Conselho e Diretor do Campus; Ezequiel Galvão de Souza, Coordenador Acadêmico e Coordenador da
Comissão Local de Ensino;  Evelton Machado Ferreira, Coordenador Administra�vo; Jaqueline Pinto
Vargas, Coordenadora da Comissão Local de Pesquisa; Felipe Guadagnin, Coordenador da Comissão
Local de Extensão; Luciana Arnt Abichequer, Coordenadora do Programa de Pós –Graduação em
Tecnologia Mineral; Vitalino Cesca Filho, Coordenador do Mestrado Profissional em Matemá�ca em
Rede Nacional; Carolina Ferreira de Matos Jauris, Coordenadora do Curso de Engenharia Ambiental e
Sanitária; Sandra Hunsche, Coordenadora Subs�tuta do Curso de Licenciatura em Ciências
Exatas; Marcus Vinicius Aparecido Gomes de Lima, Coordenador do Curso de Geo�sica; Meise Pricila de
Paiva, Coordenadora do Curso Superior de Tecnologia em Mineração; Cris�ane Heredia Gomes,
Coordenadora do Curso de Geologia; Ítalo Gonçalves e Maria Lucia Pozza� Flores, representantes
docentes. Herval de Souza Vieira Junior, Leila Maria Saldanha Dias e Lenon Melo Ilha, representantes dos
Técnicos Administra�vos em Educação. João Saldanha Pires, representante discente. Jus�ficou ausência,
o Conselheiro, Luís Eduardo de Souza. O Professor José Waldomiro Jimenez Rojas presidiu a reunião que
teve como pauta:  1. Inclusões em Pauta.  Foi re�rado de pauta o item sete sobre alteração no NDE da
Geo�sica e incluso: a Composição da Comissão de Avaliação Docente (CSD). Estas alterações foram
aprovadas por unanimidade. 2. Informes: a) Planejamento de Infraestrutura. O Professor José Rojas
comunicou que foi iniciado um levantamento de infraestrutura do Campus a curto, médio e longo prazo,
que será apresentado ao Conselho do Campus e aos coordenadores de cursos. Foi marcada com a Pró-
Reitoria de Planejamento uma reunião, mas ainda não está definido o Orçamento dois mil e vinte um. b)
Reunião de Gestão com a Reitoria – Fundação de Apoio. Nessas reuniões esta sendo deba�do o
Orçamento  e também, estão cobrando o funcionamento da Fundação de Apoio.  c) Orçamento. Foi
encaminhado para a Reitoria um o�cio sobre o Orçamento com dados baseados no levantamento da
Pró-Reitoria de Planejamento, onde foi detectado que não haveria necessidade de cortes nos contratos
dos terceirizados desde que ajam alguns ajustes. d) O�cio 22/2021 Direção do Campus de Caçapava do
Sul. Este o�cio foi encaminhado para a Reitoria com sugestões sobre o Orçamento, fundamentadas em
dados atualizados. e) Plano de Con�ngencia para retorno gradual  de todas as a�vidades. Houve uma
reunião com o COE-Local para tratar do retorno as aulas. O Campus havia feito um Plano  para a pesquisa
e a Pós-Graduação.  No entanto a Oitava Coordenadoria de Saúde solicitou  um Plano integral de retorno
gradual de todas  as a�vidades do Campus. f) Ambiental Geociências e Mineração Junior – Projetos e
Consultoria CNPJ Nº 41.731.731/0001-94. Comunicou que a Empresa Junior está com CNPJ. Eles vão
fazer uma solicitação de espaço �sico e apresentação de trabalhos para a comunidade acadêmica. g)
Emendas Parlamentares. Pediu a todos que fiquem atentos, e se possível, que solicitem emendas
parlamentares para ações no Campus, independente de polí�ca par�dária. O Conselheiro Ezequiel
Galvão lembrou que estão somente aguardando a Portaria para que a Professora Lorena inicie suas
a�vidades no Campus. 3. Aprovação das Atas 2 e 3/2021 do Conselho de Campus de Caçapava do Sul.
Estas atas foram aprovadas por unanimidade sem emendas. 4. Aprovações ad referenduns que foram
aprovadas por unanimidade: a) Processo 23100.000131/2021-05, prorrogação do contrato de Professor
Temporário da docente Lorena Aparecida Nunes Viana.  A prorrogação do contrato de Professor
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Temporário da docente Lorena Aparecida Nunes Viana, em virtude da prorrogação do afastamento para
qualificação do Professor Reginaldo Fabiano da Silva Afonso, conforme decisão da Comissão Local de
Ensino, Ata 04/2021. b) Processos: 23100.00492/2019-50 e 23100.005339/2021-11, solicitação de
prorrogação de prazo para qualificação do Professor Reginaldo Fabiano da Silva Afonso. A prorrogação
do afastamento para qualificação do Professor Reginaldo Fabiano da Silva Afonso, conforme decisão da
Comissão Local de Ensino, Ata 04/2021. 5 - Processo nº 23100.006481/2021-77, subs�tuição de chefia
no Curso de Ciências Exatas. Este assunto foi deba�do pelos conselheiros e gerou dúvidas sobre o
procedimento correto a ser tomado. O ques�onamento era se no caso de vacância assumiria a
Coordenadora Subs�tuta ou se haveria necessidade de nova eleição. Também, o fato de a Professora
Jaqueline Vargas ser Coordenadora dos Laboratórios e ter Função Gra�ficada se haveria acumulo de FGs.
Assim, os conselheiros decidiram, por unanimidade, que a Direção do Campus iria averiguar a situação e
se for o caso, o Presidente do Conselho de Campus aprovaria ad referendum e enquanto isto, a
Professora Sandra Hunsche será a Coordenadora do Curso de Ciências Exatas. 6-Processo nº
23100.006283/2021-11, alteração da Coordenadora Subs�tuta do PROFMAT. A solicitação de troca da
Professora Daniela de Rosso Tolfo pela Professora Maria Arlita da Silveira Soares, como Coordenadora
Subs�tuta do Mestrado Profissional em Matemá�ca em Rede Nacional - PROFMAT - da UNIPAMPA
campus Caçapava do Sul, foi aprovada por unanimidade. 7. Processo nº 23100.023100/2019-08,
alteração no NDE do Curso de Geo�sica. Este item foi re�rado de Pauta. 8. Regimento do Conselho do
Campus de Caçapava do Sul. O Conselheiro Marcus Vinicius Lima comentou sobre o trabalho que estava
sendo desenvolvido sobre o Regimento do Conselho de Campus pelo Grupo de Trabalho que foi eleito
pelo Conselho de Campus anteriormente. O Professor José Rojas lembrou aos conselheiros que devido a
importância do Regimento todos devem analisar a Minuta.  O Conselheiro Ítalo Gonçalves relatou os
itens que foram alterados na Minuta do Regimento.  O Conselheiro Ezequiel Galvão solicitou que seja 
convocada uma reunião extraordinária do Conselho de Campus somente para analisar o Regimento do
Conselho de Campus. Ficou acordado que os conselheiros irão fazer anotações sobre o Regimento antes
de ser convocada reunião para análise do documento. Será encaminhada para a Comunidade Acadêmica
e-mails para que todos possam fazer contribuições sobre a Minuta antes de ser discu�da em reunião
própria. Esta decisão foi aprovada por unanimidade. 9. Professor Associado IV para Professor Titular. O
Professor Tiago Gregory explicou sobre este assunto. A CPPD ficou de analisar novamente este assunto.
 Essa Minuta já está bem encaminhada mas cabe sugestões. Será encaminhada por e-mail a úl�ma
versão.10.  Processo SEI nº 23100.005313/2021-64, solicitação de remoção a critério da Administração
do servidor Leugim Corteze Romio. Os conselheiros analisaram a solicitação de remoção do Professor
Leugim Corteze Romio do Campus de Itaqui (unipampa), para o Campus de Caçapava do Sul (unipampa),
para assumir a vaga que era da Professora Daniela de Rosso Tolfo. Após avaliação, a solicitação de
remoção do Professor Leugim Corteze Romio para o Campus de Caçapava do Sul foi aprovada por
unanimidade. 11. Ofertas regulares 2021/01.  O Conselheiro Ezequiel Galvão de Souza informou que
todas as disciplinas foram ofertadas. A Planilha de ofertas regulares por curso do Campus de Caçapava
do Sul/unipampa havia sido encaminhada aos conselheiros anteriormente.  Não restando dúvidas, a
Oferta Regular de 2021/01 do Campus de Caçapava do Sul foi aprovada por unanimidade. 12.
Desenvolvimento dos assuntos incluídos em Pauta. A Composição da Comissão de Avaliação Docente
(CAD) foi discu�da. Cada Curso irá fazer consulta aos pares e indicar um nome de representante para
compor a comissão.  Nada mais havendo a tratar foi encerrada a Reunião e lavrada a presente Ata, que
após aprovada vai assinada pelo Professor José Waldomiro Jimenez Rojas, Presidente do Conselho de
Campus de Caçapava do Sul – UNIPAMPA, e por mim Zilamar Teixeira de Carvalho Ferreira, Secretária
Execu�va do Conselho de Campus.  As declarações desta Reunião estão gravadas e disponíveis para
consulta.

 

José Waldomiro Jimenez Rojas,

Presidente do Conselho do Campus de Caçapava do Sul.
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Zilamar Teixeira de Carvalho Ferreira,

Secretária Executiva do Conselho de Campus.

 

 

 

 

 

Assinado eletronicamente por JOSE WALDOMIRO JIMENEZ ROJAS, Diretor(a) Campus Caçapava do
Sul, em 14/07/2021, às 11:15, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por ZILAMAR TEIXEIRA DE CARVALHO FERREIRA, Secretário Execu�vo,
em 14/07/2021, às 11:20, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas legais
aplicáveis.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�ps://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 0569989 e
o código CRC 1B9481DA.
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